

Danrem 083/Bdj Resmi Buka Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.WARTAMILITER.COM

Jun 20, 2022 - 16:36



KOTA MALANG - Meski diwarnai rintikan hujan di Lapangan Stadion pembukaan Turnamen Sepak Bola Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022 di Stadion Gajahyana Kota Malang berlangsung meriah oleh ribuan Suporter yang hadir.

Sepak Bola Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022 ini dibuka langsung oleh Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. di Stadion

Gajahyana Kota Malang, Senin (20/6/2022).

Hadir dalam pembukaan Liga Santri yaitu Forpimda Kota Malang, Kab. Malang dan Kota Batu, Tokoh Agama dan tokoh masyarakat Malang Raya turut hadir meriahkan pembukaan Liga Santri.

Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022 adalah ajang sepak bola bergengsi bertujuan untuk mencari bibit- bibit atlet muda pemain sepak bola di lingkungan pondok pesantren, yang nantinya akan berlaga di tingkat nasional,” ujar Danrem.

Acara dimeriahkan dengan hiburan Musik, Kesenian Reog, Lion Barongsai, BDM, Drumb band, dan Pameran Alut sista yang digelar di area parkir Satadion Gajahyana dengan harapan dapat menghibur para penonton yang hadir di stdion. Disamping itu juga pada paruh pertandingan perdana di bagikan Doorprize utk penonton yang terpilih dan unik². Sementara setelah kick off dilanjutkan pertandingan antara tim sepak bola PP. Mambaul Ulum kec. Tumpeng vs. Tim sepak bola PP. Darul Ulum Agung Kota Malang.

“Harapannya Liga Santri Piala Kasad 2022 ini dapat terselenggara dengan lancar dan sukses tanpa ada hambatan apapun, dengan menjunjung tinggi sportivitas para pemain,” pungkasnya.

Danrem 083/Bdj juga meminta para atlet dan penyelenggara, untuk menjaga sportivitas permainan. “Harus siap mengakui kelemahan dan kekurangan, siap mengakui kemampuan dan keahlian lawan, ujar Danrem.

Pelaksanaan Kick Off babak pertama oleh Danrem 083/Bd dan pengibaran BenderaMerah Putih raksasa sekaligus dimulainya pertandingan Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022. Setelah dilakukan tendangan pembuka, Turnamen Sepakbola Liga Santri Piala Kasad resmi dimulai.

Hadir dalam acara ini, Walikota Malang Sutiaji, Walikota Batu Dewanti Rumpoko, Bupati Malang H. M. Sanusi, Kapolresta Malang Kombes Pol Budi Hermanto, Kapolres Batu AKBP I Nyoman Yogi Hermawan, Kapolres Malang AKBP Ferli Hidayat, Dandim 0818 Kab Malang-Batu Letkol Inf Taufik Hidayat, Dandim 0833 Kota Malang Letkol Kav Heru Wibowo Sofa dan insan media. (Penrem 083/Bdj)